

Die Seminarteilnehmer werden unter anderem folgendes erörtern: Konstruktionsmethoden, welche die Wärmeleistung neuer Gebäude verbessern; bessere Isolierungsmöglichkeiten; die Ausnutzung der Sonnenenergie; den Einsatz von Umwälzpumpen; Änderungen in den Fensterkonstruktionen. Es soll auch untersucht werden, auf welche Weise man den Energieverbrauch in bestehenden Gebäuden vermindern und wie man in neuen Wohnsiedlungen Fernheizungssysteme einsetzen könnte, um bei sparsamem Energieverbrauch den größten Nutzeffekt zu erzielen.

An die 300 Vertreter aus 34 Mitgliedstaaten der ECE und von verschiedenen internationalen Organisationen werden zu dem Seminar in Ottawa erwartet, das vom Bundesministerium für das Städtewesen und von der Zentralen Hypotheken- und Wohnungsbehörde ausgerichtet wird.

### Briefmarken zu Ehren der Commonwealthkonferenz und berühmter Kanadier

Zum dritten Mal in fünfzehn Jahren erinnert die kanadische Post an eine Konferenz der Commonwealth-Staaten mit Kanada als Gastgeber, und zwar mit ihrer Ausgabe einer neuen Marke zur Eröffnung der dreiundzwanzigsten Konferenz der Commonwealth-Parlamentarier in Ottawa vom 19. bis 25. September.



Die 25-¢-Marke wurde von Stuart Ash aus Toronto nach einem Photo des Künstlers Malak aus Ottawa gezeichnet und zeigt den Friedenturm des Parlamentgebäudes.

Die Vereinigung der Parlamentarier des Commonwealth wurde 1911 gegründet und setzt sich aus "Commonwealth-Parlamentariern zusammen, die unabhängig von Rasse, Religion oder Kultur durch die Gemeinsamkeit der Interessen, Achtung für das Prinzip der Rechtsstaatlichkeit und für die Rechte und Freiheiten des einzelnen sowie durch das Bemühen um die Verwirklichung der Ideale der parlamentarischen Demokratie geeint sind."



#### Bernier- und Fleming-Briefmarken

Sir Sandfort Fleming und Joseph-Elzéar Bernier, berühmte Namen der kanadischen Geschichte, wurden am 16. September mit der Ausgabe neuer 12-¢-Briefmarken in Erinnerung gebracht.

Beide Briefmarken, die von Will Davies aus Toronto gezeichnet wurden, zeigen die Männer im Zusammenhang mit wichtigen Ereignissen ihres Lebens. Bernier erscheint mit dem Schiff "CGS Arctic", als es auf einer Expedition vom Eis eingeschlossen wurde.



Als Kommandeur des Schiffes nahm er Inseln in Besitz, gründete vorgeschobene Polizeiposten in der Arktis und stärkte dadurch die kanadische Souveränität im hohen Norden. Fleming wird vor einem Zug gezeigt, welcher über eine der von ihm für die Intercolonial Railway entworfenen und gebauten Stahlbrücken fährt. Er entwarf auch Kanadas erste Briefmarke, den "Drei-Penny-Biber", erfand ein Standardzeit-System und förderte die Legung des Pazifikkabels.